

# まちの できごと



大瀧神社にて  
招魂祭の準備



H24.3.16 大竹港入港 CORAL SAPPHIRE号  
(全長225m 型幅33m 積載重量78,000t)

## あとかぎ

わが国の社会情勢は、大変厳しい中、政治、経済、市民生活等、常に変化を続けており、まちづくりなどに様々な課題を投げかけています。

わがまち、大竹市も「第五次大竹市総合計画」を昨年3月に発表し、「笑顔、元氣、かがやく大竹」、また、「住みたい、住んでよかったと感じるまち」大竹を目指しているところですが、まだまだ数字に表れる程のものではありません。

また、国レベルでも大変むずかしい少子高齢化の問題ですが、それに加え、本市では、若者、子育て世代の年齢層の人口流出が、多く見られる事が心配でなりません。色々な施策事業等を考えて、少しでも流出のスピードが鈍ればと思います。

本市では、幸いなことに近隣市町と比べ、平成17年の国勢調査によりますと、昼夜間人口比率は、101.1となっており、市外から本市に通勤される方が多い事がわかります。

市外から通って来られる人に大竹市内へ住んでもらうため、定住促進策等色々な施策を打ち出すことにより、人口流出を抑制し、さらには、

人口増加へと転じれば、「住みたい、住んでよかったまち大竹」と誰もが思えるのではないのでしょうか。市民の皆さんの意見と共に、私たち議会と行政が一緒に手を携え、より良い大竹市を創って参りたいと思います。

### 広報広聴特別委員

乃美 晴一	児玉 朋也
網谷 芳孝	藤井 馨
北林 隆	山崎 年一
日域 究	

### 議会を傍聴しませんか

- 6月本会議日程 (予定)
- 6月7日・6月8日
- 6月19日

本会議の様子は、ケーブルテレビで生放送しています。

※日程については変更する場合があります。

市議会だよりは市のホームページにも掲載しています。